

# 24Jam

## Anggota DPR RI Muh Fauzi Beri Hadiah Umrah Wakapolres Luwu Utara

Editor Jus - [LUWUUTARA.24JAM.CO.ID](http://LUWUUTARA.24JAM.CO.ID)

Jun 22, 2024 - 13:30



LUWU UTARA – Menjelang masa purna baktinya Pada 1 Juli 2024 Yang bertepatan dengan Hut bhayangkara ke. 78, Wakapolres Luwu Utara AKBP Muh. Rifai, S.Pd., menerima hadiah istimewa berupa paket umrah dari Anggota Komisi V DPR RI Muhammad Fauzi. Hadiah ini diberikan sebagai bentuk penghargaan

atas dedikasi dan pengabdian AKBP Muh. Rifai selama bertugas di Polres Luwu Utara. Sabtu (22 Juni 2024)

Pemberian hadiah umrah ini diumumkan dalam sebuah acara resmi yang diadakan di Mapolres Luwu Utara, bersamaan dengan peringatan Hari Bhayangkara ke-78. Selain AKBP Muh. Rifai, Brigpol Rizaldi mendapatkan hadiah umrah dari Kapolda Sulawesi Selatan Inspektur Jenderal Polisi (Irjen. Pol.) Andi Rian Ryacudu Djajadi, S.I.K., M.H.

Dalam sambutannya, Muhammad Fauzi menyampaikan rasa terima kasihnya kepada AKBP Muh. Rifai atas pengabdiannya yang luar biasa. "Hadiah umrah ini merupakan apresiasi kecil dari kami untuk Pak Rifai yang telah memberikan kontribusi besar bagi keamanan dan ketertiban di Luwu Utara. Semoga perjalanan ibadah ini membawa berkah dan kebahagiaan," ujar Fauzi.

AKBP Muh. Rifai mengungkapkan rasa syukurnya atas hadiah yang tak terduga ini. "Saya sangat berterima kasih atas perhatian dan penghargaan yang diberikan. Ini menjadi motivasi bagi saya untuk terus berbuat yang terbaik, baik dalam tugas maupun dalam kehidupan pribadi," katanya.

Secara terpisah, Kapolres Luwu Utara AKBP Muh. Husni Ramli, S.Ik., MH., M.Tr. Opsla turut menyampaikan apresiasinya terhadap AKBP Muh. Rifai. "Beliau adalah sosok yang berdedikasi tinggi dan sangat berjasa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Luwu Utara. Hadiah umrah ini sangat pantas beliau terima sebagai bentuk penghargaan atas semua yang telah dilakukan," ungkap Husni Ramli.

Sementara itu, Brigpol Rizaldi yang juga berkesempatan berangkat umrah mengungkapkan kebahagiaannya. "Saya tidak menyangka bisa mendapatkan hadiah umrah ini. Terima kasih kepada Kapolda Sulsel dan semua pihak yang telah memberikan kesempatan luar biasa ini," ujarnya dengan penuh semangat.

Acara tersebut berlangsung meriah dan dihadiri oleh berbagai pejabat dan personil TNI-Polri serta masyarakat setempat. Hadiah umrah ini menambah kemeriahan peringatan Hari Bhayangkara ke-78, sekaligus menutup masa pengabdian AKBP Muh. Rifai dengan kenangan indah dan penuh penghargaan.

Pemberian hadiah umrah ini tidak hanya sebagai bentuk penghargaan, tetapi juga simbol kerjasama dan sinergi yang kuat antara berbagai elemen pemerintahan dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Luwu Utara.